
валенко, А.Е.Варицкий сумели 
убедить Василия Колобова при-
ехать в строящийся город. 

За короткое время энергичный 
тренер и его единомышленники 
сумели поймать ветер в паруса... 

И сегодня Василий Колобов 
считает себя счастливым чело-
веком, потому что, как он ут-
верждает, имеет любимую рабо-
ту, интересную профессию и свое 
хобби — занятия парусным спор-
том. Есть и мечта у "человека 
года"— сделать Славутич по-
настоящему спортивным городом. 

Несмотря на красноречивые 
достижения, критикуют УСС за 
то, что Колобов делает ставку 
только на большой спорт, забывая 
про массовую физкультуру, игно-
рируя интересы любителей. 

Таким скептикам и критикам 
спортивный директор спокойно и 
убедительно отвечает: 

— Да, действительно, по дан-
ным наших медиков, уровень 
физического здоровья славутчан 
не очень высок. Мало люди дви-
гаются, что влечет за собой по-
вышенную заболеваемость. Но 
такое положение зависит не толь-
ко от нас. Тяжело взрослого 
человека оторвать от рюмки, 
бара, сигареты. Практически 
невозможно изменить принципы 
его "диванной" жизни около теле-
визора. Наша ставка — на детей. 
Именно их нужно приучать к 
спорту как можно раньше. Про-
пагандировать всеми средствами 
культ здоровья, культ движения, 
силы, быстроты. Если сравнить с 
республиканскими показателями, 
то у нас в два раза выше процент 
занимающихся физкультурой. Но 
нас это не удовлетворяет. Наша 
цель — чтобы каждый третий 
житель города регулярно зани-
мался физическими упражне-
ниями. Чтобы достигнуть намечен-
ного, у нас есть програма. Подо-
ждите, дайте время и наши посевы 
принесут здоровые всходы. А 
силовыми методами, как пока-
зывает опыт, положительного 
результата достигнуть невоз-
можно. Нужно создать ситуацию, 
чтобы человек, который не вы-
ходит на дорожки стадиона, не 
бегает или не плавает, чувствовал 
какую-то ущербность. 

Сейчас Славутич по количеству 
ФОКов на душу населения в 
украинском спортивном рейтинге 
впереди. Но освобождаются по-
мещения санпропускников и ко-
манда Колобова мечтает доста-
точно просторные залы перео-
борудовать под легкоатлетичес-
кий манеж, создать баскетболь-
ные и волейбольные площадки, 
поселить художественную гимнас-
тику с аэробикой. И верится: 
пустовать они не будут. 

Сегодня день города и Васи-
лию Колобову приятно, что в его 
программе впервые так широко 
представлен спорт. 

Вот построим трибуны на стади-
оне и тогда, говорит Василий, будем 
организовывать свои праздники 
здоровья. Безусловно, так и будет. 

ЧЕЛОВЕК ГОДА 
По результатам традиционного опроса горисполкома 

Василий Колобов стал "человеком 1994 года", внесшим 
наибольший вклад в спортивную сферу развития Славутича. 
Министерство по делам молодежи и спорта также отметило 
его большой вклад в развитие физической культуры в 
Украине, наградив его Почетной грамотой. 

Это признание заслуженно и 
пришло не в результате агита-
ционно-рекламной кампании, а 
стало итогом огромного напряже-
ния сил, полной самоотдачи, когда 
с утра и до ночи нужно решать 
всевозможные проблемы. А их 
хватает с избытком, ведь в городе 
культивируется 26 видов спорта, 
из них 12 — олимпийских. 

В штатном расписании управ-
ления спортсооружений, которое 
возглавляет Василий Колобов, 
230 человек. Согласитесь — не-
мало. И руководить, управлять 
этим процессом весьма непросто, 
требуется немало сил, энергии, 
знаний, нервов и терпения. 

Василий Колобов стал дирек-
тором весьма своеобразно: в 1991 
году председатель профкома 
А.В.Юркин волевым решением 
назначил главой управления тре-
нера по парусному спорту, не 
поинтересовавшись даже его мне-
нием или желанием. Свое ре-
шение профсоюзный лидер 
прокомментировал довольно 
оригинально: 

— Хватит развивать только 
парусный спорт, пора и другие 
виды шевелить. 

В то время яхтсмены достигли 
весомых результатов. Ездили на 
всесоюзные, международные со-
ревнования, возвращаясь не с 
пустыми руками. Сам тренер 
становился неоднократно побе-
дителем гонок... 

Молодой директор начал до-
статочно круто, разогнав старую 
команду и набрав новую, мо-
лодую, имеющую желание рабо-
тать и достигать результатов. Эти 
"хирургические" меры принесли 
пользу, а главным итогом стало 
то, что на спортивной карте Ук-
раины появился Славутич, атлеты 
которого вышли на мировую 
арену. И это всего за пять лет. 
Достижение, бесспорно, достой-
ное уважения. 

В спорте и в энергетике Ко-
лобов не случайный человек. 
Родился в Перми. А в Украину 
приехал с отцом, которого напра-
вили на строительство Кремен-
чугской, а затем Киевской ГЭС. К 
спорту Василий приобщился рано, 
и этому способствовали братья. 
Старший Геннадий достиг мас-
терского рубежа в боксе, а средний 
Олег — в волейболе. В Выш-
городе, где тогда жила семья, этими 
видами заниматься было негде, а 
вода, клуб "Энергетик" — почти 
рядом, всего семь километров. 

Парусный спорт так захватил 
паренька, что это увлечение стало 
делом его жизни. После школы 
совершенствовал свое мастер-
ство, изучая теорию в Киевском 
институте физкультуры. Окончив 
вуз, стал профессиональным 
тренером-преподавателем по па-
русному спорту. 

До апрельской аварии припят-
ские парусники имели неплохие 
традиции, которые затем заду-
мали возродить в Славутиче. 
Нужен был толковый специалист. 

Энтузиасты-яхтсмены В.П.Ко-


